

COMUNICACION

martes, 19 de marzo de 2024

El presidente de la Diputación traslada un sentido pésame a los familiares de las seis víctimas del accidente de la AP-4, entre ellos dos guardias civiles

Hasta el lugar de los hechos se trasladaron el mando de guardia y los seis efectivos de los parques de bomberos de Utrera y Los Palacios



El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, ha trasladado en la mañana de hoy su más sentido pésame a los familiares de las seis víctimas que se ha cobrado el accidente de tráfico acaecido esta pasada madrugada en la AP-4, a la altura del municipio de Los Palacios, cuando el conductor de un camión se saltaba un control de la Guardia Civil.

Hasta el lugar de los hechos se trasladaban, para posibles intervenciones, dos vehículos de bomberos, coordinados por el mando de guardia, y nueve efectivos que prestaban servicio en los parques de bomberos de Los Palacios y Villafranca y Utrera, dependientes del Consorcio Provincial.

